

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# La creación de una pista de pádel completa la zona deportiva de la urbanización Villas de Valdelagua

El Consistorio invierte 25.000 euros en esta instalación de última generación con césped artificial para atender la demanda vecinal

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta continúa en su apuesta por dotar de instalaciones deportivas a los vecinos de las distintas zonas y urbanizaciones del municipio, con el fin de atender sus necesidades en este ámbito.

Para ello, en estos momentos ha comenzado las obras de la nueva actuación que permitirá completar la zona deportiva de Villas de Valdelagua con la construcción de una pista de pádel de última generación con césped artificial, que llega tras las demandas que han realizado los vecinos de esta zona, "aunque será una instalación pública y abierta al uso de todos los vecinos", como afirma el alcalde del municipio, David Mingo, que ayer realizó una visita junto a la concejal de Deportes, Silvia González, y el presidente de la comunidad de propietarios de la urbanización, Jorge Oliva.

La pista, que supondrá un presupuesto de 25.000 euros y estará lista para su uso antes de final de año, irá acristalada con valla metálica en la parte superior y abierta, además de contar con iluminación.

Además de esta pista, el Consistorio está recuperando en los últimos años esta parcela de 2.200 metros cuadrados, de la que la pista de pádel ocupa alrededor de 200 metros, para crear un área de ocio y deportiva "de la que hasta ahora carecía la urbanización" y en la que también se ha construido una cancha de baloncesto 3x3, se ha renovado el parque infantil, se han instalado elementos del parque biosaludable y se habilitó el riego y mobiliario urbano.



Jorge Oliva, David Mingo y Silvia González visitaron el inicio de la obra. | EÑE

## Unas de las infraestructuras más completas y modernas

La concejal de Deportes, Silvia González, asegura: "Este equipo de Gobierno continúa su clara apuesta por el deporte y por las infraestructuras deportivas en el municipio para cubrir las demandas de los vecinos". Así, la nueva pista de pádel es el resultado acordado en las reuniones con la comunidad de propietarios para realizar una instalación lúdico-deportiva. En este sentido, recuerda que en esta legislatura se han impulsado y puesto en marcha varias instalaciones, sobre todo en las urbanizaciones, para cubrir las demandas ciudadanas, como son el pabellón deportivo para la práctica de baloncesto en la avenida Valladolid; la gran zona deportiva entre Valdelagua, Átyka, Villas de Valdelagua y Aldebarán, que se está ejecutando por desglosados; las pistas de tenis y de pádel en la Fontana; y las nuevas canchas en Signo XXV. Actuaciones "que posiblemente convierten a Santa Marta en una de las localidades de la provincia con las infraestructuras deportivas más completas y modernas".

## ■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Sesión de animación a la lectura en la Biblioteca Pública. | EÑE

## La biblioteca recibe el premio 'María Moliner' por 'Punto Capaz' con discapacitados

EÑE | VILLAMAYOR

El proyecto 'Punto Capaz: discapacidad y Animación a la Lectura' de la Biblioteca Pública de Villamayor ha sido galardonado con el 'Premio María Moliner' que concede el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, la Federación Española de Municipios y Provincias y la Fundación Coca-Cola.

Un galardón cuyo objetivo es reconocer a las bibliotecas que lleven a cabo un

proyecto único que incluya acciones de animación a la lectura, eficiencia y labor bibliotecaria, integración social en su comunidad y el uso de nuevas tecnologías.

En este caso, a través de 'Punto Capaz' se acerca el libro a las personas con discapacidad, para las que el libro es un instrumento de socialización y superación, en el que participan un colegio de Educación Especial y el colegio 'El Camino' de Aspace.

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Presentación de dos libros. La Biblioteca Municipal de Carbajosa acogió la presentación de los libros 'Ángeles Caídos' de Carlos Varona y 'Tiempo de Espinas' de Benito González, que ya forman parte de los fondos de la sala. La edil de Cultura acompañó a los autores durante el acto. | EÑE

## ■ VILLARES DE LA REINA

# El cambio del alumbrado público de Aldeaseca por tecnología led supondrá un ahorro del 43%

La sustitución de las luminarias tendrá un coste de 89.200 euros

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ya tiene preparado el proyecto de mejora de eficiencia energética para la sustitución del alumbrado público en la totalidad del núcleo urbano de Aldeaseca de Armuña, en el que realizará una inversión de 89.200 euros.

Un cambio de luminarias que permitirá la sustitución de 211

puntos de luz de lámparas de fluorescencia y VSAP de una potencia total de 23.500 vatios, por tecnología led, con 177 de potencia media y 34 de 200 vatios para dar cobertura a la travesía de la carretera de Zamora y Ruta de la Plata. Mejora que supondrá un ahorro energético del 43% menos de consumo respecto al actual.

El Consistorio sacará a licita-

ción el contrato de las obras, por procedimiento abierto en los próximos días, con un plazo máximo de ejecución de dos meses, aunque la realización de los trabajos no comenzará hasta principios del próximo año, entre los plazos previstos en el procedimiento de presentación de las ofertas y la reunión de las mesas de contratación y la adjudicación definitiva del proyecto.



El cambio de luminarias incluye la travesía de la carretera de Zamora. | EÑE